
Visita a In EsclIcln ' ni,'cl'si ta r ia d Enf 'rlllCra ' 

pr sidente de la Diputación 
provincial, Elo Sancho, qu ien 
afirmó "hemos tenido suerte 
de tener un presidente de Cas
tilla-La Mancha con gran dina
mismo y capacidad de trabajo», 
matizando qu el eñor Pa o 
«engarzaba perfectamente lo 
autonómico con lo nacional, 
por ser diputado en el Congre
so, con lo cual es un buen ti
monel o capitán de la nave re
gionah>. 

Gonzalo Payo calificó d 
«irre er ible el proceso autonó
mico», «alvo una catástrofe 
qu lamentaríamos todos», aña
diendo qu el mi mo era «len
to, pero bu 00», «Quizá con el 
regionalismo no volvamos a te
ner más guerras siviles», aña
dió. 

Po teriormente el pre ¡dente 
d la Junta hizo un análi is de 
Due tra región, deteniéndo n 
lo apto agrario pecua
rio . Calificó a Ca tilla-La Man
cha corno «la re erva agroali
mentaria d E paña d E uro
pa» r calcó que «había que 
in ertir el s ntido dIos movi
mi nto demográficos y elevar 
la r nta, actualment en el 76 
por 100 d la media nacional». 

El pre ident d la Junta ani
mó a la jnver ión mpr aria1, 
hablando guldam nt de la 
Uoiver idad de La Man ha (<< n -
ce aria para cambiar la menta-
lidad») d «la n ¡dad d 
crear coop rativa d gundo 

tercer grado». Pa ó r vi ta a 
la importante declaración de la 
región como po ible Gran Ar a 
de Expan ión Indu trial, dando 
datos del Plan Económico R -
gional d lo ingr o qu 
obtendremo deri ado d la 
Le de Finacia ión d la Co
munidade Aut o ma , 

RUEDA DE PRE SA 

Po t riormente e r unió on 
lo infornnador a qui n ma
nife tó no e tar conforme con 
el conv llio ntre la Diputación 

la Seguridad o ial , «a la vis
ta de los servicios que presta". 
Sobre la Uní el' ¡dad dijo «Mu
chos de nosotros hemos defen
dido que en una región de ca
racterísticas tan extensas como 
la nuestra no resolveríamos el 
problema con una Universidad 
situada en un sólo lugar. Sería 
difícH encontrar profesores que 
se trasladasen a vi ir y a de-
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sarro llar su actividad profe io
nal a un centro geométrIco de 
la región donde no hubiese una 
infrestructura de vida suficien
te para que estos profesores tu
viesen las comodidades, biblio
tecas, etc., que necesitaría esa 
Universidad en la vida común. 
Estamos convencidos que la so
lución pasa por una Universi
dad descentralizada con dos 
provincias de mayor carga uni
versitaria que otras, como son 
Cuenca y Ciudad Real. Esto 
tiene por objeto el crear un 
movimiento hacia dentro de la 
región, por ser estas las pro
vincias más lejanas de .Ios nú
cleos univertsitarios. Como es
tamos convencidos totalmente, 
lo hemos expuesto de esta ma
nera en el Congreso y ·espera
mos que así consigamos la Uni
versidad. Para mí lo realmente 
importante es que la Universi
dad salga en nuestra región pa
ra no estar colonizados en ma
teria universitaria a otras regio
nes periféricas». 

Preguntado obr la ede del 
futuro Centro r gional d T E, 
eñaló: « u tra región n c j

ta una potencia ión d la infor
ma ión r gional éste fue I 
t ma dique ha e uno día 
tu oca ión d hablar con 1 
dire tor g n ral de RTVE. on 
n e sario uno e pa io infor
mati o d mG\ or audi n ia 
ituado en hora n la qu 

lo a t llano - manch go pue
dan e cuchar lo probl ma r
gional , Por to teoemo mu-
cho int ré n potenciar lo 
c ntro r gional d radio 
t 1 i i n. En e a en tre i ta no 
d ndí a d nd d ben lar 
ubicado, porqu para ml lo 
importante que n u n
tr n en nue tra región, Otra 
co a e qu cuando tengamo 
qu materializar e a olu io
n s a real cercana , po j

blemente tendremo qu II gar 
a uno a urdo . En e ta vida 
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